Una Aventura por México: Historia, Tradición y Playa

3 de Junio - Martes | CIUDAD DE MÉXICO

El viaje comienza con la salida desde el Aeropuerto Internacional de Ezeiza, donde el grupo se reunirá a la hora acordada con la coordinadora para dar inicio a esta aventura. Embarcaremos en el vuelo AV218 de Avianca, con partida a las 01:40 hs, con destino a Bogotá, donde realizaremos una conexión. Allí abordaremos el vuelo AV72, con salida a las 08:15 hs, rumbo a la Ciudad de México, donde está prevista nuestra llegada a las 12:05 hs al Aeropuerto Internacional.

Al arribar, serán recibidas por nuestro guía local, quien las acompañará en el traslado al hotel para realizar el check-in y comenzar a disfrutar de la estadía.

Resto del dia libre

Por la noche, disfrutarán de una deliciosa cena en el famoso Restaurante Villa María, conocido por su excelente cocina tradicional mexicana, donde podrás iniciar tu experiencia gastronómica en esta vibrante ciudad.

4 de Junio - Miércoles | CIUDAD DE MÉXICO - TEOTIHUACÁN - CIUDAD DE MÉXICO (100 Km)

Desayuno.

Comenzaremos el día explorando la vibrante Ciudad de México, donde visitaremos algunos de sus sitios más emblemáticos. Nuestro recorrido incluye la Plaza de la Constitución o Zócalo, rodeada de impresionantes edificios históricos como el Palacio Nacional (visita exterior), la majestuosa Catedral Metropolitana y el imponente Templo Mayor Azteca (visita exterior).

Pasearemos por las principales avenidas de la ciudad, admirando sus monumentos más destacados, y visitaremos el Museo Mural Diego Rivera, donde contemplaremos su célebre obra "Sueño de una tarde dominical en la Alameda Central".

Posteriormente, realizaremos una visita panorámica a la Plaza de las Tres Culturas, ubicada en Tlatelolco. Este lugar fue, en tiempos del imperio azteca, el mercado más importante de la región, reconocido por su gran variedad de productos.

Continuaremos nuestra excursión hacia la fascinante zona arqueológica de Teotihuacán, conocida como la "Ciudad de los Dioses". Allí exploramos sus imponentes construcciones: la monumental Pirámide del Sol, erigida en el siglo I; la majestuosa Pirámide de la Luna, del siglo II; la mística Avenida de los Muertos; la Ciudadela con el Templo de Quetzalcóatl; y el elegante Palacio de las Mariposas.

Disfrutaremos de un delicioso almuerzo antes de regresar a la ciudad.

De regreso a la Ciudad de México, visitaremos la moderna Basílica de Guadalupe, uno de los recintos religiosos más importantes del país.

Resto de la tarde libre para que puedas disfrutar de la ciudad a tu propio ritmo.

5 de Junio – Jueves | CIUDAD DE MÉXICO – TULA – QUERÉTARO – SAN MIGUEL DE ALLENDE (305 Km)

Desayuno.

Hoy nos espera un fascinante viaje por la historia y la cultura de México.

Iniciaremos nuestra aventura en Tula, la legendaria ciudad tolteca que alcanzó su máximo esplendor entre los años 900 y 1200. Allí contemplaremos sus enigmáticas pirámides y los imponentes Atlantes de Tula, majestuosas figuras de piedra que se alzan como guardianes del pasado, testigos silenciosos de una gran civilización.

Continuaremos nuestro recorrido hacia la encantadora ciudad de Querétaro, conocida como la "Perla del Bajío". Esta joya colonial, declarada Patrimonio de la Humanidad, fue clave en la lucha por la Independencia de México. Caminaremos por sus calles empedradas y nos dejaremos sorprender por sus elegantes construcciones barrocas del siglo XVII y XVIII, que embellecen su histórico centro.

La travesía nos llevará luego a la cautivadora San Miguel de Allende, un destino que enamora a cada paso. Sus encantadoras callejuelas empedradas, sus majestuosas mansiones virreinales y la icónica Catedral de estilo neogótico, con su imponente fachada rosa, crean una postal digna de admirar.

Al final del día, nos alojaremos en el hotel, con el recuerdo de un viaje lleno de historia, cultura y belleza.

6 de Junio - Viernes | SAN MIGUEL DE ALLENDE - ATOTONILCO - DOLORES HIDALGO - GUANAJUATO (105 km)

Hoy comenzaremos un recorrido en el que exploraremos el arte arte y las tradiciones mexicanas visitando los rincones más emblemáticos de México.

Nuestra primera parada será en el pintoresco pueblo de Atotonilco, hogar de la impresionante Capilla de Atotonilco, una joya arquitectónica del siglo XVI. Sus techos y muros están adornados con murales que narran la fusión de las culturas europea y prehispánica, un espectáculo visual que cautiva por su riqueza artística y simbólica. Este sitio no solo destaca por su belleza, sino también por su relevancia histórica: aquí se reunieron las tropas insurgentes al inicio de la Guerra de Independencia para formar la bandera que llevaría como estandarte la imagen de la Virgen de Guadalupe.

Continuaremos nuestro recorrido hacia la histórica ciudad de Dolores Hidalgo, reconocida como la Cuna de la Independencia Mexicana. Aquí reviviremos el espíritu de libertad que impulsó a una nación, y visitaremos la tumba del icónico cantautor mexicano José Alfredo Jiménez, cuyo legado musical sigue emocionando corazones en todo el mundo.

Al caer la tarde, llegaremos a la mágica ciudad de Guanajuato, con sus callejones llenos de color, historia y leyendas.

Alojamiento en el hotel y resto de la jornada libre para disfrutar de esta fascinante ciudad.

7 de Junio - Sábado | GUANAJUATO - TEPOTZOTLÁN - CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno.

Iniciaremos el día explorando la encantadora ciudad de Guanajuato, declarada Patrimonio de la Humanidad por su invaluable riqueza histórica y cultural. Durante nuestro recorrido, nos maravillaremos con el emblemático Monumento al Pípila, que ofrece una vista panorámica espectacular de la ciudad. Continuaremos hacia el majestuoso Teatro Juárez, símbolo del esplendor arquitectónico de la época porfiriana, y recorreremos el animado Jardín de la Unión, el corazón social de Guanajuato. Pasearemos por la pintoresca Plaza del Baratillo, admiraremos la histórica Universidad de Guanajuato, y exploraremos el bullicioso Mercado Hidalgo, lleno de aromas, sabores y colores típicos de la región.

No puede faltar una visita al legendario Callejón del Beso, donde se revive una de las historias de amor más famosas del folclore mexicano. Finalmente, conoceremos la emblemática Alhóndiga de Granaditas, testigo clave de los primeros movimientos de la Independencia.

Finalizado el recorrido, partiremos hacia el encantador **pueblo de Tepotzotlán**, reconocido por su rica herencia colonial. Allí realizaremos una breve visita para admirar su imponente Iglesia de estilo barroco, que actualmente alberga el Museo Nacional del Virreinato, un verdadero tesoro de arte e historia.

Posteriormente, continuaremos nuestro camino hacia la vibrante Ciudad de México, donde nos espera el alojamiento para descansar tras un día lleno de descubrimientos y momentos inolvidables.

Alojamiento en el hotel

caracteriza la región.

8 de Junio – Domingo | CIUDAD DE MÉXICO – RIVIERA MAYA

Desayuno.

A la hora indicada por el receptivo, traslado al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para abordar el vuelo hacia Cancún. A nuestro arribo a Cancún, nos trasladaremos al hotel en la **Riviera Maya** para comenzar a disfrutar de este paraíso caribeño.

El resto del día será libre para que disfrutes a tu ritmo relajándote en las hermosas playas de la Riviera Maya.

9 de Junio – Lunes | RIVIERA MAYA (DÍA LIBRE)

Día libre para relajarse y disfrutar las instalaciones del hotel.

10 de Junio - Martes | excursión a chichen itzá

Recogida en el hotel para una emocionante excursión a Chichen Itzá, una de las Maravillas del Mundo Antiguo, donde podrás sumergirte en el esplendor de la cultura maya en todo su apogeo. Durante la visita, exploraremos el Observatorio, una construcción fascinante que revela los avances astronómicos de los mayas, y la majestuosa Pirámide del Castillo, el corazón de esta antigua ciudad. También conoceremos el Juego de Pelota, el Cenote Sagrado y varios templos que nos transportarán a un mundo místico, lleno de historia y leyendas de los dioses.

A continuación, nos dirigiremos a un cenote donde podrás disfrutar de un refrescante baño en sus aguas cristalinas, rodeado de la belleza natural que

Después, deleitarás tu paladar con un delicioso almuerzo y una degustación de tequila, una experiencia auténtica que te conectará aún más con la cultura local.

Al finalizar esta aventura, regresaremos a tu hotel, donde podrás relajarte y disfrutar de las comunidades del hotel.

Día libre para relajarse y disfrutar las instalaciones del hotel. 12 de Junio – Jueves | excursión a isla contoy y mujeres en catamarán

11 de Junio – Miércoles | RIVIERA MAYA (DÍA LIBRE)

A primera hora, traslado para comenzar una emocionante excursión a Isla Contoy e Isla Mujeres, una experiencia única en el mar Caribe.

Isla Contoy es un parque nacional natural y un verdadero santuario de aves migratorias y nativas, rodeado por las aguas turquesas del Caribe. Este paraíso es conocido por su rica biodiversidad, tanto de flora como de fauna. Si las condiciones climáticas lo permiten, tendrás la oportunidad de realizar snorkel en la segunda barrera coralina más grande del mundo, un lugar impresionante a pocos kilómetros de la isla, ideal para explorar las maravillas subacuáticas.

Luego, nos dirigiremos a la encantadora Isla Mujeres, famosa por sus hermosas playas y su mercado artesanal. Tendrás tiempo libre para explorar a tu

propio ritmo, descubrir los coloridos puestos de artesanías o relajarte en la playa. La excursión incluye una barra libre y almuerzo a bordo, para que disfrutes de una experiencia completa mientras navegas en catamarán. No olvides llevar lentes de sol, sombrero para el sol, ropa de secado rápido, toalla y efectivo para fotos y recuerdos.

!! Es importante mencionar que esta excursión no es recomendada para personas con problemas cardíacos o de espalda, ni para aquellos con movilidad limitada. Está prohibido para mujeres embarazadas.

¡Una experiencia inolvidable en el corazón del Caribe! 13 de Junio – Viernes | RIVIERA MAYA (DÍA LIBRE)

Día libre para relajarse y disfrutar las instalaciones del hotel.

14 de Junio – Sábado | cancún/ buenos aires

A la hora convenida, nos trasladaremos al aeropuerto de Cancún para tomar el vuelo AV269 de Avianca, con salida a las 12:45 hs, con destino a Medellín, donde realizaremos una conexión para abordar el vuelo AV111, con salida a las 16:50 hs y llegada prevista a Ezeiza a la 01:25 hs del día siguiente.



Vuelos incluidos

El programa incluye:

Internacional:

desde Buenos Aires a Ciudad de México.

desde Cancún a Buenos Aires. (Incluye 1 equipaje en bodega) Interno:

desde Ciudad de México a Cancún.

3 noches en Ciudad de México en el Hotel Casa Blanca 4* (o similar) con Desayuno.

> Comidas: Ciudad de México: cena de Bienvenida.

Excursión Cenote: Almuerzo Buffet en el Cenote Chichi Kan

Condiciones Generales:

Excursión Isla Mujeres y Contoy: almuerzo en club de Playa

> 1 en San Miguel de Allende en el **Hotel Real de Minas 4*** (o similar) con Desayuno. > 1 en Guanajuato en el Hotel Gran Plaza 4* (o similar) con Desayuno.

6 noches en Riviera Maya Todo Incluido. 🔪 **Visitas y entradas indicadas en el itinerario:** (Museo Mural Diego Rivera, Teotihuacán, Tula, Funicular el Pípila, Alhóndiga

de Granaditas, Teatro Juárez, Museo del Virreinato, Chichen Itza, Cenote Chichikan y cata de tequila en cenote, paseo en Catamarán a Isla Mujeres y actividad de snorkel)

El programa NO incluye:

Propinas. Impuesto Derecho al Saneamiento Ambiental de 33,94 (USD 1,75, aprox), por habitación por noche.

Impuesto de muelle: aproximadamente usd 20 por persona, pagaderos directamente en el muelle en la excursión a Isla mujeres

(Es una tasa que deben abonar los pasajeros que se alojen en la zona del Caribe Mexicano y es si o si en pesos mexicanos)